

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Lehrerinnen und Lehrer!

hier kommt das neueste Projekt der Nachhaltigkeits-AG.

Wir geben euch die Chance etwas für die Umwelt und gleichzeitig auch für die Kinder in Somalia zu tun:



Sammelt mit uns für das Kölner Projekt *BlechWech* Kronkorken.

Dadurch wird Müll in der Umwelt reduziert und mit dem aus dem Recycling gewonnen Geld werden Projekte von Hilfsorganisationen unterstützt, zum Beispiel die Mutter-Kind-Klinik in Somalia. Für eine Impfung gegen Tetanus, Masern oder Polio werden 468 Kronkorken benötigt. Genauere Informationen findet ihr unter <https://blechwech.de/>.

Sammelt alle gut mit. Bringt alle Kronkorken, die ihr findet oder zu Hause habt, mit in die Schule und werft sie in den Kronkorken-Sammeleimer. Diesen findet ihr vor der Hausmeisterloge.

Wir freuen uns auf eure Mithilfe!

Viele Grüße

Eure Nachhaltigkeits-AG